

Compte-rendu du Conseil Pastoral des Hautes Vallées du 08/04/25

1 – Retour sur la journée des « accueillants dans les différentes églises »

Les personnes conviées étaient très contentes d'avoir été invitées par le père Mathieu.

Présentation des différents membres avec le service associé.

Un point concernant les affichages a été fait : il y a du travail ! Tableau trop petit ou même comme à Puy st-Pierre pas de cadre. Demander au graphiste une proposition pour un cadre identique pour toutes les églises. Pas de fermeture avec clé (perte, lieu de stockage etc...), idée du carré. C'est un budget ! Il faut créer un modèle, suivant les lieux voir ce qui est faisable, le but est d'unifier en plus d'être esthétique. P. Mathieu en a profité pour donner un kit pour connaître le pliage des linges de messe. Proposition également de faire le ménage à fond d'une église de la haute vallée (il y a en 15) une fois par mois, par exemple le samedi, un moyen de créer un relais. (Ménage, messe, Pique-nique ?)

2 - Journée jubilaire 29 mars 25

C'était une journée de doyenné. La préparation a beaucoup reposé sur Geneviève, P. Mathieu et Madeleine. Le bilan est positif : journée bien organisée, minutage respecté. Le temps de pause à l'école était bien venu pour l'échange. Merci au P. Edouard pour les écouteurs.

P. Mathieu pense que ce serait une bonne idée de vivre ce type de journée plus régulièrement.

3 – Journée de préparation au mariage

La moitié des futurs mariés sont venues à la messe à la collégiale ; le temps de l'apéritif et du repas fut très convivial. En ce qui concerne la séance de préparation quelques questions pratiques sont relevées : manque d'espace pour l'intimité des échanges, et programme chargé : dommage car la proposition de réflexion sur les différents sujets est très intéressante.

4 – Proposition jeunes adultes

P. Mathieu voudrait mettre en place une équipe de moins de 30 ans et une de plus de 30 ans pour de la catéchèse d'adultes.

Actuellement : rencontre le lundi soir à 19h00 à 21h00 à la maison paroissiale Ste-Catherine, cycle de 2 ans mais avec des thématiques. L'enjeu est la formation initiale des adultes.

5 – Père Alexis Daboncourt

Son ministère de prêtre n'est pas encore finalisé après son entrée dans l'Eglise catholique.

A l'avenir il aura une mission sur nos paroisses. Proposition qu'il fasse un témoignage sur son parcours, le prochain dimanche autrement. Peut-être aussi le topo de l'après-midi sur la Miséricorde Divine.

6 – Petit déjeuner œcuménique

Lors du dimanche de Pâques un petit déjeuner de 8h00 à 9h00 aura lieu avec les frères et sœurs protestants, à la maison paroissiale. Temps de louange et partage. Voir avec Guilaine Gendron pour le côté pratique.

Lieu : dans le pré ou dans l'église, selon la météo.

Proposition également d'une veillée de prières œcuménique proposée éventuellement le 6 juin.

7 – Journée jubilaire au Laus le 1^{er} mai

Besoin de personnes pour accueil au parking etc...

Recherche également d'un référent dans chaque paroisse pour faire le lien entre le site et notre paroisse. M. et Mme Sardi ont accepté (ils fréquentent souvent le LAUS). L'objectif est d'augmenter l'interaction entre le site et nos paroisses.

8 - Dimanche autrement du 27 avril

Dimanche de la miséricorde. Entrée en catéchuménat de 3 adolescentes. Pour la PU penser à une intention concernant la canonisation de Carlo Curtis.

9 – Le handicap dans nos paroisses

Creuset par rapport au handicap, le plus simple est sans doute de s'appuyer sur le groupe « foi et partage » car tout est organisé (messe etc...) Proposer une ouverture paroisse/foi et partage, par exemple une messe plus tôt afin qu'il n'y ait pas de problèmes d'horaires pour les foyers (repas, etc...).

Prochains conseils pastoraux : Les 5 mai et 10 juin 2025 à 19h30

Lors de la messe Chrismale, Mgr Malle a fait part de nominations pour la rentrée de septembre 2025. Elles sont consultables sur le site du diocèse. Concernant notre secteur inter paroissial :

- Le P Bardet est prolongé de 3 années dans sa mission de curé.
- Le P Afouda est nommé vicaire pour les paroisses de l'Embrunais-Savinois pour 2 ans.